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Bulletin d’informations 
communal 

VOYER 

Au sortir d’un hiver particulièrement pluvieux et triste, les quelques 

journées ensoleillées de ces dernières semaines annoncent le printemps.  

Pour l’équipe municipale, il est l’heure de préparer le budget 2024. Avec la 

poursuite des travaux de sécurisation routière et d’adduction d’eau dans la 

Grand’rue, nous aurons l’occasion également de continuer l’équipement de 

la commune par l’installation d’une aire de fitness. Toutes ces réalisations 

nous sont possibles grâce au concours de divers partenaires, qui, au travers 

de subventions, participent au financement de ces équipements. 

Notons également, que l’imminence des Jeux Olympiques de Paris est un 

formidable moteur pour le développement de ce genre d’infrastructure. 

Mais cet évènement ne doit pas cacher les difficultés rencontrées par nos 

concitoyens dans leur vie de tous les jours. Avec toutes les augmentations 

subies récemment, le pouvoir d’achat des ménages diminue de mois en 

mois. Aussi, pour ne pas impacter davantage vos finances, le conseil 

municipal s’engage en 2024 à maintenir les taux de fiscalité directs locaux. 

A notre grande surprise, courant janvier, les services de l’académie nous ont 

adressé un courrier nous indiquant un retrait de poste d’enseignant. Cette 

nouvelle attaque contre la ruralité nous impose de réagir. Un mouvement 

de contestation s’est alors répandu sur les 3 communes du regroupement 

pédagogique, à l’initiative de l’association des parents d’élèves, soutenue  

par les parents et accompagnée par les mairies.  

La bonne nouvelle vient de la fibre dont la remise à niveau du réseau est 

désormais terminée. La phase de commercialisation a d’ores et déjà débuté, 

pour une mise en œuvre dans les semaines à venir. 

Le Maire, Bertrand JANSON 

 

SOMMAIRE : 

 

15 – avril 2024 
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Informations communales 

    Vœux du Maire 

Le vendredi 5 janvier, Claire Bossler, a présenté au nom du Conseil Municipal, les vœux pour la nouvelle 
année à leurs concitoyens ainsi qu’au Maire, Bertrand Janson.  

Celui-ci a ensuite débuté sa prise de parole par un hommage à son prédécesseur, Bruno Krause, Maire 
honoraire et conseiller municipal en exercice, parti bien trop tôt. Cette cérémonie fût l’occasion de rappeler 
à la centaine de convives ses 31 années passées à la tête du village pour le faire évoluer et le développer.  

Objectifs qui sont poursuivis par la municipalité actuelle au travers des travaux qui ont débuté courant 2023 
rue des Jardins. La commune a pu compter sur une participation de 16.500 euros de l’Agence de l’eau pour 
le renouvellement de la conduite d’eau. Le département de la Moselle finance les travaux de voirie et de 
sécurisation routière, à hauteur de 20%, soit 70.000€. L’Etat contribue également par l’octroi d’une 
subvention de 20% aux travaux de voirie, dans le cadre de la Dotation d’Equipement des Territoires Ruraux. 

Les travaux vont désormais se poursuivre au niveau de la Grand’rue. Parallèlement à ces travaux, 
l’aménagement d’un appartement dans le bâtiment abritant l’école est achevé et sera très prochainement 
disponible à la location. 

Le Maire a également remercié toutes les forces vives du village, Présidents et membres des associations 
ainsi que les personnes qui œuvrent tout au long de l’année pour faire de Voyer un village où il fait bon 
vivre. 

Avant de se retrouver autour d’un copieux buffet, Fabien Di Filippo, député de la Moselle et Caroline Perrin, 
adjointe en charge des affaires scolaires ont remis un bon d’achat de 80 euros aux bacheliers de l’année 
qui se sont inscrits en mairie. 

 



3 
 

 

Aménagement de 2 appartements à l’école 

Le projet d’aménagement de 2 appartements est désormais clos. En effet, les travaux du logement situé 

au n°20 de la rue de l’école se sont achevés courant mars. Les démarches sont en cours afin de réaliser 

les branchements au réseau électrique pour pouvoir mettre cet appartement en location. 

Ce projet a reçu le soutien de l’Etat par l’attribution d’une 

subvention au titre de la Dotation d’Equipement des Territoires 

Ruraux, d’un montant de 35 756€, représentant 30% du montant 

subventionnable. 

La municipalité tient à remercier tous les artisans ayant participé à ce chantier. La commune dispose 

désormais de 11 logements, répartis dans 3 bâtiments communaux. 

Informations communales 
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Aménagement de l’extension de la salle polyvalente 
 
Considérée comme établissement recevant du public de 3ème catégorie, la salle polyvalente est soumise 
à une visite périodique de la commission de sécurité tous les 3 ans.  
 
Lors de la visite qui s’est déroulée mi-février, la salle polyvalente 
communale a reçu un avis favorable. Cependant, en amont de 
cette visite, les contrôles réglementaires ont mis en évidence des 
non-conformités de l’installation électrique pour lesquelles la 
commission de sécurité a émis des préconisations. Afin de lever 
ces prescriptions, la commune a réalisé différents travaux, 
notamment une remise en état complète du tableau électrique 
situé dans l’extension. Nous en avons profité pour créer un espace 
dans lequel sont stockés un frigidaire et un congélateur 
professionnel, ainsi que la création d’un point d’eau.  
 
Afin de se mettre en conformité avec la réglementation, la 
capacité de la salle est désormais limitée à un effectif du public 
maximal de 300 personnes, et il sera nécessaire pour bénéficier de 
cette installation, de désigner un référent sécurité. 
 
 
 
 
 

Aménagement de la zone de loisir 
 
Depuis plusieurs mois, la municipalité a porté des dossiers de subvention afin de poursuivre 
l’aménagement de la zone de loisir située entre la mairie et la salle polyvalente.  
Ainsi, en complément du city stade et des terrains de pétanque, le conseil municipal a décidé de 
l’installation d’une aire de fitness, permettant la pratique d’une activité qui permet le maintien en forme, 
et destinée au plus grand nombre. 
 
Le sentier existant sera, en outre, prolongé afin de permettre l’accès 
entre la mairie et la salle polyvalente. 
 
Pour ces 2 projets, nous disposons de subventions de l’Etat, la région 
Grand’est et du Fond Européen Agricole pour le Développement 
Rural (FEADER).  
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Informations communales 
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La commune récompense les bacheliers  
 
Comme indiqué dans un précédent bulletin, le conseil municipal a décidé, 
depuis 2021, d’encourager les jeunes dans leur parcours scolaire en 
récompensant les lauréats du baccalauréat. 
 
 
Si vous obtenez votre baccalauréat général, technologique ou professionnel en 2024, la mairie de Voyer 
vous offre un bon d’achat de 80 € dans la librairie « le ventre de la baleine » de Sarrebourg.  
 

 

Attention, l'obtention de cette récompense, n'est possible que par 
inscription en mairie, avant la fin de l’année d’obtention du baccalauréat 
et sur présentation du diplôme. 

 
 
 
 
 

 

Informations communales 

Fiche de poste travaux d’été 

 

La commune de VOYER est à la recherche de plusieurs adjoints techniques.   
Contrat saisonnier durant les vacances d’été 2024. 
Durée hebdomadaire de travail : 35h 
Rémunération : équivalent SMIC 
  
 
Missions : 

 Maintenir en état de fonctionnement et de propreté les surfaces et abords de la collectivité, 
 Entretenir et mettre en valeur les espaces verts et naturels de la collectivité : désherbage, taille, 

plantation, arrosage…, 
 Maintenir en état les bâtiments et les équipements publics et effectuer des travaux d’entretien et 

de petite manutention : nettoyage des équipements urbains, nettoyage des espaces publics, 
peinture, … 

 Assurer l’entretien courant des machines, des matériels et des locaux utilisés, 
 Assurer la gestion de l’approvisionnement en matériel et produits, 

 
 

 Profils recherchés :  
- Être polyvalent, organisé et rigoureux, 
- Disponible et être réactif pour répondre aux demandes des élus, 
- Connaissance du fonctionnement et de l’utilisation des matériels et de l’outillage, 
- Connaissance en entretien des bâtiments, 
- Maîtrise des pratiques d’entretien des espaces verts (taille, plantation, arrosage…), 
- Permis privilégié. 

 
 
Candidature à envoyer par mail : mairie.voyer@voyer.fr accompagnée d’un CV. 
 

 

 

 

mailto:mairie.voyer@voyer.fr
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Projet Jeux Olympiques 
 

Nous poursuivons le projet annuel autour des Jeux olympiques : les jours défilent et en attendant le 26 
juillet, nous profitons de chaque occasion pour vivre un maximum d’expériences et de rencontres 
sportives. 
Le 22 février nous avons eu la chance d’accueillir l’athlète Augustin Bey au sein de l’école. Le champion 
de saut en longueur a gentiment répondu à notre souhait de le rencontrer et a passé plus d’une heure à 
expliquer son parcours et à répondre aux questions pertinentes des enfants en appuyant ses propos sur 
l’importance d’une bonne alimentation et évidemment sur les bienfaits du sport. Nous allons suivre ses 
performances et espérons le voir en lice pour les Jeux Olympiques. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Lundi 25 mars c’est Ludovic Lemoine Vice-Champion Paralympique d’escrime en route vers les JO de Paris 
qui s’est également prêté au jeu des questions/réponses en visio avec en supplément, de beaux messages 
sur le handicap qui ne doit pas être un sujet tabou et qui n’empêche pas de réaliser ses rêves ! Nous ne 
manquerons pas non plus de suivre son aventure JO. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mardi 02 avril 2024 les deux classes ont participé à la journée « à 
vos jeux écoliers » dans le cadre de la 8ème édition de la Semaine 
Olympique et Paralympique (SOP) qui célèbre les jeux et les athlètes 
du monde entier. Après une cérémonie en bonne et due forme, les 
enfants ont participés à des ateliers « sport » avant une belle 
cérémonie de clôture annoncée. 
 
Les enfants seront accompagnés par leur deux mascottes favorites : 

 
 

Les « maîtresses Julie » 

 
 
 

L’école 
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Les associations 

Club de l’amitié : 

L’assemblée générale a eu lieu avec un ordre du jour général sans surprise : le rapport d’activité, le 

rapport moral, le rapport financier et les questions diverses.  

Le comité n’a pas changé à savoir : 

Présidente : Mathilde Sagre, Vice-Présidente : Blandine Bozon, Secrétaire : Colette Bossler, Secrétaire- 

Adjointe : Jocelyne Karl, Trésorière : Michèle Ramm, Trésorière- Adjointe : Liliane Adam, Assesseurs : 

Francine Haffemayer, Josiane Krause, Henriette Martin, Micheline Muller, Paulette Strubel,  

Commissaires aux comptes : Francine Haffemayer et Jocelyne Karl. 

Le club compte 27 membres. 

Nous nous rencontrons tous les quinze jours le jeudi après-midi à 14h à la salle polyvalente. Différents 

jeux sont organisés, et terminons la séance par un goûter. 

Pour ces moments de détente, pourquoi ne pas venir nous rejoindre, vous serez les bienvenus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Présidente, Sagre Mathilde et son comité 

 

L’Union Nationale des combattants de Voyer (UNC) 

Comme tous les 11 novembre, les anciens combattants se réunissent pour leur assemblée générale. 

Voici la composition du bureau : 

Président : Georges Schaeffler, Vice-Président : Eric Nisseron, Secrétaire : Josiane Krause, secrétaire 

adjoint : Julien Bolle, trésorier : Claude Weber, trésorier-adjoint : Benoît Chabot, porte drapeau : Julien 

Bolle et Eric Nisseron, les assesseurs : Dany Lasbennes, Gérard Haffemayer, Patrick Jourdaine 

Pour les projets 2024 nous avons décidé de renouveler le cochon à la broche qui aura lieu le dimanche 5 

mai 2024. L’an passé nous avons dû annuler faute de participants. Pour qu’une association puisse vivre, 

il faut faire des manifestations, or la nôtre depuis la période covid 19, n’en n’a plus organisée. Annoter 

vos agendas, les feuilles de réservations arriveront prochainement dans vos boîtes aux lettres 

 

Le Président Georges Schaeffler et son comité vous souhaitent une belle et heureuse année. 
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Les associations 

Conseil de fabrique 

M. Luc Haffemayer Président depuis 2005 a atteint la durée limite du mandat prévue par la 

réglementation. Il a présidé sa dernière réunion du conseil de fabrique. Un panier garni lui a été remis 

pour le remercier pour son implication tout au long de ces années. 

Un grand Merci 

En présence de l’Abbé Gérard Nirrengarten, de Mme Caroline Perrin représentant la commune, un 

nouveau comité a été élu à savoir : 

 

Présidente : Josiane Krause 
Secrétaire : Sandrine Marchal 
Trésorière : Nicole Gerhardt 
Assesseurs : Béatrice Sagre, Jean-François Flick 
 
 
 
Pour l’année 2024, plusieurs travaux sont à prévoir. Le moteur de l’horloge de l’église commence à 

montrer des signes de faiblesse, la porte d’entrée demanderait à bénéficier d’une nouvelle protection. 

Merci à nos deux bénévoles Jean-François et Pierre pour l’installation du lavabo à la sacristie et les 

travaux de conduite réalisés par la commune. 

Il a été également décidé d’organiser la fête de Dieu le dimanche 2 juin 2024 avec une procession de 

l’église à la salle polyvalente suivi d’un repas paroissial. Pensez à annoter vos agendas. 

 

La tradition religieuse des crécelles et crécelleurs en Lorraine. 

Le jeudi Saint au soir, les cloches s’envolent à Rome pour y recevoir la bénédiction papale. Nos villages sont alors 

réduits au silence, en signe de deuil. Elles font leur retour le dimanche de Pâques. 

Pour remplacer l’absence de cloches qui ne peuvent plus annoncer l’Angélus et les offices, les crécelleurs partent 

en tournée et parcourent les rues du jeudi Saint au soir jusqu’au samedi Saint au soir, armés de leurs crécelles. 

Traditionnellement, ce sont les enfants de chœurs qui endossent le rôle de crécelleurs. 

Chaque tournée de crécelles est accompagnée de 

chansonnettes. 

La tournée s’achève généralement par une quête de maison 

en maison, les enfants y collectent argent, chocolat, œufs, 

bonbons, un butin toujours partagé entre tous à la fin. 

A Voyer nous avons de la chance d’avoir encore des servants 

de messe. 

Merci à Alex, Noëlle, Alice, Lilou, Emy, Pierre et Adelien. Bravo 

les jeunes et merci à vous, pour vos présents lors de leur 

passage dans vos maisons 

La Présidente, Josiane Krause 
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Le comité des fêtes  

Après une fin d’année éprouvante avec le décès d’un pilier du comité des fêtes, nous nous efforçons de 

repartir de l’avant en ce printemps 2024. 

Je remercie la vingtaine de bénévoles de l’association du service salle lors du repas de l’assemblée 

générale du Crédit Mutuel. 

 

 

 

 

 

Une délégation du comité se rend à St Thegonnec (Bretagne) suite à l’invitation de leur association 

(terroir et gastronomie) pour fêter les 20 ans d’existence de leur salon du terroir avec nos amis vignerons 

des Côtes du Rhône. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prochainement, nous organiserons l’assemblée générale du comité des fêtes et à cette occasion, nous 

lancerons l’édition de la 37ème fête des vins qui aura lieu le 31 août et 1er septembre 2024. Nous espérons 

à l’occasion de ce nouveau salon, votre présence très nombreuse et nous vous accueillerons dans 

l’ambiance festive habituelle. 

Merci à tous et vive le comité des fêtes. 

Le président : Pierrot Ramm 

 

 

Les associations 
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Les associations 

Foyer rural 

La 29ème édition du challenge interentreprises de tennis de table organisé par l’Union Jeanne la Lorraine 

avec le foyer rural comme support logistique s’est tenu en février dernier à la salle polyvalente. 

Ce tournoi a vu s’affronter sur toute une journée des doublettes de pongistes de tout âge et de tout 

niveau provenant des entreprises du secteur. A chaque tour, ce sont quatre simples et un double qui 

étaient joués. 

Pour la 4ème fois, c’est l’entreprise Artelia qui l’emporte devant l’équipe de l’Education nationale 

composée de Dominique Hunckler et Laurent Maire (membre du foyer rural). L’entreprise Steelcase 

termine 3ème devant une équipe du Foyer rural composée de Stéphane Déom et Mickael Roth. 

Le record de victoire appartient pour encore de nombreuses années à l’entreprise Sarel (11 victoires), 

suivie de Steelcase avec 5 victoires. L’an prochain ce challenge initié par Roger Pettikoffer fêtera son 

30ème anniversaire. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Les gagottes de voyer se sont déplacées au championnat d'Europe de Molkky, en mars, qui se sont 
déroulés à Saint-Amand-les-Eaux les 1er, 2 et 3 mars 2024. Avec une phase de poule difficile, avec 
seulement une victoire contre les Allemands, un match nul contre une équipe française, défaite contre 
les Belges, défaite contre une équipe française, défaite contre l'équipe polonaise, défaite contre une 
autre équipe française, nous nous retrouvons donc en consolante, ou là nous faisons un premier tour 
avec une victoire contre les Allemands et on se fait éliminer par une équipe d'Estonie. 
 
Niveau du championnat, nous sommes actuellement 9eme sur 12 mais avec seulement deux matchs de 
jouer. Nous jouons le 27 avril contre l'équipe de Crusne qui est actuellement première du classement. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Le Président, Bernard POIROT 
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Union Sportive Voyer  

La trêve hivernale est désormais terminée, depuis quelques semaines, nos jeunes 

pousses ont retrouvé le chemin de l’entrainement. D’abord sur un terrain 

synthétique, puis sur le gazon lorsque la météo le permet.  

Le championnat a également repris ses droits et l’équipe U13 de l’entente Lorquin / Voyer a bien débuté 

avec une victoire 6 à 0 face à Brouderdorff 2. Les matchs vont désormais s’enchainer jusqu’à début juin. 

D’ici la fin de saison, le comité devra se réunir pour envisager le prochain exercice et décider des diverses 

actions à mener pour notre association, tant sur le plan sportif que pour l’organisation d’éventuelles 

manifestations. 

  Le Président 

Sapeurs-pompiers : 

L’Amicale des Sapeurs-Pompiers s’est réunie dernièrement pour son Assemblée Générale annuelle. Lors 

de cette réunion, le renouvellement du bureau a été voté. Il se constitue comme suit : 

Président d’honneur : SCHLOESSER Jean-Marie,  

Président : JEDAR Stéphane, 

Vice-Président : RAMM Pierre, 

Secrétaire : VOSTRY Emilie,  

Secrétaire adjoint : SCHLOSSER Eric, 

Trésorier : JANSON Thomas,  

Trésorier adjoint : BOSSLER Jonathan,  

Assesseurs : RAMM Christophe, RAMM Sébastien, FROEHLICHER Marc. 

A l’issue du bilan financier, les comptes ont été approuvés par l’assemblée. 

Nous aurons le plaisir de vous retrouver pour notre traditionnelle brocante qui aura lieu le dimanche 30 

juin 2024. 

Malgré une amicale dynamique, l'effectif opérationnel reste encore bas. Les personnes qui souhaitent 

nous rejoindre, peuvent me contacter.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Chef de l’unité opérationnelle 

A/C JEDAR Stéphane 
06.88.60.52.51 

 

Les associations 

Suite à la réunion, l’Amicale 

ainsi que leurs conjoints se sont 

retrouvés au Domaine de 

l’évasion, afin de clôturer cette 

journée dans la convivialité. 
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L’Association des Parents d’Elèves :  

Toujours en action, jamais fatiguée !! 

Ce premier trimestre s’annonçait calme et festif à la fois, avec l’organisation 

de deux évènements majeurs par les bénévoles de l’Associations des Parents 

d’Elèves du RPI Nitting, Voyer et Hermelange, mais c’était sans compter sur la 

décision incompréhensible de l’éducation nationale de supprimer un poste 

d’enseignant sur l’une des 3 communes de notre regroupement. Le planning 

n’a pas été chamboulé pour autant, juste réajusté et en un temps record les 

membres de l’association se sont organisés pour les actions suivantes : 

 Une journée pour la création et la mise en place de pancartes et affiches aux multiples slogans 
contre la fermeture d’une classe. Ainsi que pour faire signer une pétition à tous les habitants de 
notre regroupement 

 Un rendez-vous manqué avec l’inspectrice académique, malgré l’intrusion de quelques parents et 
villageois au sein de l’école de Voyer. Nous tenons d’ailleurs à remercier ces villageois ayant 
répondus présents au rendez-vous. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 La création du projet audiovisuel « Ce sont nos écoliers » avec l’adaptation d’un texte connu du 

chanteur Gauvain Sers.  

 

 

 

 

 

 

 

 

« Ce sont nos écoliers » 

Nous restons toujours mobilisés contre la fermeture de classe avec de futures actions à venir les prochains mois 

 

 

 

Les associations 
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Les associations 

L’Association des Parents d’Elèves :  

 Un après-midi récréatif pour Carnaval a été organisé le samedi 10 février à la salle polyvalente de 

Voyer. Jeux en bois, musicaux et élections des plus beaux déguisements ainsi qu’un goûter et des 

bonbons ont été proposés aux enfants. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Enfin pour la première fois l’association s’est lancé le défi d’organisée une soirée dansante à la 
salle polyvalente de Voyer le samedi 23 mars. Soirée qui a été une totale réussite, tant dans le 
nombre de réservations que dans le déroulé de la soirée. Au vu des retours positifs que nous 
avons reçus, nous allons envisager de renouveler l’opération l’année prochaine. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La fin d’année s’annonce tout aussi bien occupée :  
 
Le samedi 25 Mai une journée détente chez Pam coiffure à Hartzviller sera organisé à la veille de la fête des mères.  
Seront présentes 2 coiffeuses professionnelles, de petites collations seront proposées tout au long de cette 
journée. 
 
Le dimanche 26 Mai, nous organiserons une livraison de petits déjeuners avec le partenariat de la boulangerie 
WALDNER de Réding à partir de 7h00. Des bons de commandes seront distribués aux enfants qui passeront dans 
le village pour vous proposer Pain, Croissants, brioches...  
 
Le samedi 15 Juin se déroulera notre traditionnelle kermesse de fin d’année au programme jeux pour enfants, 
spectacles, musique, stands de boissons et gâteaux, et Food truck seront au rendez-vous. Tout cela se déroulera à 
Hermelange si la météo est favorable ou dans le cas contraire sur la commune de Voyer.  
 
Et pour clôturer l’année, une sortie sera organisée le samedi 29 juin pour les enfants adhérents de l’APE le lieu 
reste encore à définir. 
 

L’association a la chance de compter parmi ses membres des personnes investies, dynamiques et infatigables.  
 

Le président : Loic FIRTION 
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GROS PLAN : Manifestations contre un retrait de poste d’enseignant 

A notre grand étonnement, courant janvier, un courrier de l’académie 

annonçant un retrait de poste au sein de notre Regroupement Pédagogique 

Intercommunal est arrivé dans chacune des 3 communes. 

D’autant qu’avec un effectif annoncé pour la prochaine rentrée de 

septembre de 94 élèves, nous restions supérieurs aux 90 inscrits lors de 

l’ouverture d’un 5ème poste d’enseignant en 2021. 

Il s’agissait certainement d’une erreur de l’administration, et la réunion avec Madame l’inspectrice 

permettrait sûrement de la corriger. 

Mais lors de notre entrevue, nous avons rapidement compris le but de la manœuvre. L’inspectrice n’est 

pas venue en mairie pour discuter d’un éventuel maintien, mais plutôt nous préparer à une fermeture de 

classe. L’académie cherche des postes d’enseignants, et une de nos classes est clairement menacée. La 

question légitime de connaître le nombre d’enfants pour maintenir cette classe reste sans réponse. 

Dans la foulée de cette réunion, les 3 maires du RPI se sont donc empressés de 

contacter tous les soutiens dont ils disposent. Des courriers sont envoyés aux 5 

Sénateurs de la Moselle, aux Députés de notre circonscription ainsi qu’aux autres 

acteurs de la vie politique locale. 

 Bien entendu, le ministre de l’éducation nationale est aussi avisé. Les plus hautes 

instances de l’Etat, Monsieur le Président de la République et Monsieur le Premier 

Ministre, sont également destinataires de lettres expliquant notre démarche. 

A l’initiative des mairies, une délégation d’élus est également reçue par Monsieur le Sous-Préfet de 

Sarrebourg pour évoquer cette problématique. 

Parallèlement, les parents d’élèves se mobilisent. En un dimanche, 

des affiches et pancartes sont crées et disséminées sur l’ensemble 

du territoire de notre RPI. Les messages sont clairs, sans ambiguïté : 

PAS DE SUPPRESSION DE POSTE. Un mouvement de contestation 

est organisé devant l’école de Voyer, regroupant parents d’élèves, 

grands-parents et citoyens désirant le maintien de ce service dans 

nos villages. L’école sera même occupée l’espace de quelques 

minutes, sans que la classe, ni même les enfants ne soient 

perturbés. 
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Toujours mobilisés, toujours motivés, les parents d’élèves poursuivent leurs actions avec notamment la 

réalisation d’un clip vidéo (lien ci-dessous), afin de dénoncer la décision prise par les représentants de 

l’éducation nationale. 

https://www.youtube.com/watch?v=Th-AIfLZmzU 

De nouvelles actions sont d’ores et déjà envisagées dans les semaines à venir. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

GROS PLAN : Manifestations contre un retrait de poste d’enseignant 
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